



# ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE DU JEUDI 24 JUIN 2021

CentraleSupélec Alumni, 8 rue Jean Goujon - 75008 Paris

## ACTE DE CANDIDATURE

### **COLLÈGE :**

Collège des représentants à titre individuel

### **François PINTON, Ecole Centrale Paris 1979**

#### **Parcours personnel :**

**64 ans, veuf, résident en banlieue parisienne**

- Agent SNCF de 1980 à 2016 : Trois postes parmi d'autres : Chef de gare de Perpignan en 1983, directeur de la banlieue Est en 2000 (ligne RER E et P), directeur de la Recherche et de l'Innovation de RFF en 2012 ;
- enseignement : depuis près de 20 ans, des vacances diverses à l'Ecole Centrale Lyon et à l'institut Mines Télécom Lille Douai et au Cnam, comme professeur associé.

#### **• Les contributions déjà réalisées ou en cours à la vie de la communauté CentraleSupélec**

- Groupement Transport AECP  
Membre du Bureau (Trésorier en 1991 et en 2005), vice-président en 2008, président en 2009 ;
- Centrale-Supélec Transport Mobilité  
Avec huit autres camarades, fusion des groupements issus des Associations de Centrale et de Supélec pour relancer l'activité. À ce titre, membre du Bureau depuis 2018 ;
- Revue des Centraliens  
Réalisation d'un dossier d'une dizaine d'articles pour la revue des Centraliens sur le thème de la multimodalité, en 2011 ;
- Groupe Généalogie CentraleSupélec  
Président depuis 2018.

#### **• Ce qui motive la candidature**

##### **La fusion, une évolution à mener avec persévérance.**

Notre Association n'a pas complètement achevé sa reconstruction.

Les modes de fonctionnement convergent et les temps troublés que nous vivons ont démontré notre capacité de mobilisation face à l'adversité. Les bénéfices de la fusion sont tangibles tant pour l'École que pour notre Association. Nous devons néanmoins continuer à veiller à ce que, dans des modes de fonctionnements adaptés, chacun se retrouve « chez-soi » à CentraleSupélec Alumni.

##### **Une Association au service de tous les anciens élèves**

Notre Association est largement ouverte à tous. Nous avons bénéficié d'une même formation, nous nous comprenons facilement, au moins sur certains thèmes. Nous devons aussi nous entre-aider quand c'est nécessaire.